



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 06 Mei 2024

Halaman: 2

TERAS
Sertifikasi Halal

SERTIFIKAT halal adalah pengakuan kehalalan suatu produk yang dikeluarkan oleh Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal (BPJPH) berdasarkan fatwa tertulis yang dikeluarkan oleh Majelis Ulama Indonesia.

Kenapa negara menangani jaminan produk halal? Dalam bahasa regulasi, ialah untuk memberikan kenyamanan, keamanan, keselamatan dan kepastian ketersediaan Produk Halal bagi masyarakat dalam mengonsumsi dan menggunakan Produk, serta meningkatkan nilai tambah bagi Pelaku Usaha untuk memproduksi dan menjual Produk Halal. Jaminan Produk Halal adalah menyangkut kepentingan masyarakat luas dan ekonomi nasional.

Sebagai upaya mensosialisasikan sertifikat halal ini, maka digelar pameran produk halal dan ekonomi syariah, Halal Fair di Jogja Expo Center selama 3 hari pada 3-5 Mei 2024. Gelaran ini merupakan rangkaian Halal Fair Series yang telah sukses berlangsung di Jakarta dan ICE-BSD Tangerang sejak 2023.

PT Wahyu Promocitra selaku penyelenggara optimis gelaran di Yogya kali ini mampu mendatangkan 20 ribu pengunjung. Selama 3 hari penuh, masyarakat Yogyakarta dan sekitarnya tak hanya berkesempatan berbelanja produk halal dengan harga spesial, tapi juga sekaligus bermualamah, meningkatkan jejaring dan skill bisnis, serta berwisata syariah bersama keluarga.

Dinas Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah DIY mencatat lebih dari 300 ribu UMKM bertumbuh di wilayah DIY. Namun baru sekitar 0,1 persen UMKM yang bersertifikat halal. Menurut Project Director PT WPCitra, Satrib Sukur, Halal Fair series menjadi salah satu khilaf untuk mendorong semua pihak terkait, khususnya pelaku UMKM dan otoritas terkait untuk mengoptimalkan potensi industri halal nasional.

Selaras dengan visi dan misi Pemerintah Kota Yogya yang komit memajukan UMKM lokal, saat ini program sertifikasi halal tengah digiatkan sosialisasinya. Tidak hanya untuk UMKM makanan dan minuman, sekaligus juga bahan baku, bahan tambahan pangan, dan produk hasil sambelihan dan jasa penyembelihan. Targetnya Oktober 2024 produk makanan dan minuman yang beredar di Yogya harus sudah bersertifikasi halal. Selama pameran berlangsung, seluruh pelaku usaha bisa memanfaatkan kesempatan ini untuk mengurus sertifikasi halal di stand BPJPH.

Sertifikat halal sekarang menjadi sebuah kebutuhan. Daya saing UMKM di era globalisasi salah satunya didukung oleh sertifikat halal. Konsumen sekarang sudah aware, sertifikasi halal mutlak menjadi referensi utama mereka membeli produk. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005